## Paul Alejandro Sánchez Campos

Es doctor en Política Pública por la Escuela de Gobierno del Tec de Monterrey.

En sus 12 años de trayectoria en el sector energético ha trabajado en los sectores público, privado, académico y social.

Formó parte del equipo redactor de la Reforma Energética de 2013.

En 2018 se reintegró a Ombudsman Energía México, A.C., organización que ayudó a fundar en 2015, como Director General y Secretario del Comité Directivo.

En 2019, se incorporó como catedrático en la Escuela de Gobierno del Tec de Monterrey.